

Audience Axe Est : ADC TGV, le dialogue social prend enfin son essor !



Novembre 2019

L'**UNSA-Ferroviaire** a été reçue à sa demande par le Dirigeant de l'Entité TGV Est Européen.

A cette occasion, les échanges ont essentiellement porté sur le dialogue social avec l'**UNSA-Ferroviaire** et ses représentants au sein de l'Entité.

L'**UNSA-Ferroviaire** rappelle que les problématiques des Agents De Conduite TGV sont le plus souvent spécifiques. Par conséquent le CSE et ses diverses commissions ne doivent pas être les uniques lieux d'échanges afin d'avoir un dialogue social apaisé.

Cet été, lors du rattachement ADC TGV de Paris Est à l'Axe Est, le format CSE a démontré ses limites en termes de représentativité de ces agents au sein de cette instance.

Lors de cet échange, le Directeur de l'Entité TGV Est Européen a affirmé sa volonté de dialogue avec l'ensemble des Organisations Syndicales.

L'**UNSA-Ferroviaire** et ses représentants continueront à porter vos revendications, dans le souci d'un dialogue social constructif.

Comme nous l'avons à notre tour affirmé lors de cette audience, la recherche du compromis et la négociation font partie de notre ADN.

Pour autant, si recherche de compromis il y a, ce dernier doit bénéficier à l'ensemble des interlocuteurs et ne pas servir uniquement les intérêts de l'entreprise.



Kevin ONECHANH
06 24 62 11 49

Cédric BARET
06 10 04 33 02

